

# *Bruno Rodríguez réaffirme la continuité des liens avec les Cubains à l'étranger*

---



La Havane, 26 sept. (RHC)- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a confirmé ce dimanche à New York la volonté du gouvernement révolutionnaire de consolider les liens avec les Cubains résidant à l'étranger.

Au cours d'une réunion avec un groupe nourri de Cubains résidant aux États-Unis le chef de la diplomatie cubaine les a remerciés pour leur contribution en dons et en fournitures médicales pour la lutte contre le Covid-19 sur l'île et leur condamnation du blocus.

Le ministre des Affaires étrangères a souligné, sur Twitter, le rôle actif et solidaire des groupes qui demandent la fin du blocus inhumain de Washington contre leur pays, blocus rejeté par la majorité de la communauté internationale.

Bruno Rodriguez a également eu des échanges avec des Américains qui luttent pour la levée du blocus de Cuba et pour l'amélioration des relations entre les deux pays.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/271632-bruno-rodriguez-reaffirme-la-continuite-des-liens-avec-les-cubains-a-letranger>



**Radio Habana Cuba**